

## Peringatan HUT ke- 64 Kabupaten Pangkep, Di Rektur Utama PT Semen Tonasa Asruddin Terima Penghargaan dari Pemerintah Kabupaten Pangkep

HermanDjide - [PANGKEP.KLIKPUBLIK.COM](http://PANGKEP.KLIKPUBLIK.COM)

Mar 1, 2024 - 12:13



*Peringatan HUT ke- 64 Kabupaten Pangkep, Di Rektur Utama PT Semen Tonasa Asruddin Terima Penghargaan dari Pemerintah Kabupaten Pangkep*

PANGKEP- PT Semen Tonasa mendapatkan penghargaan dari Pemerintah Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan (Pangkep) pada acara puncak Hari Ulang Tahun (HUT) ke-64 Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan di Gedung DPRD Pangkep, Rabu, (28/2/24).

Penghargaan diserahkan langsung oleh Bupati Pangkep, Muhammad Yusran Lalogau kepada Direktur Utama PT Semen Tonasa, Asruddin, serta disaksikan langsung oleh Pj. Gubernur Sulawesi Selatan, Bahtiar Baharuddin, para jajaran Forkopimda Kabupaten Pangkep dan anggota legislatif Kabupaten Pangkep, serta masyarakat undangan lainnya. Kali ini, penghargaan diberikan oleh Pemkab Pangkep kepada Semen Tonasa atas dukungannya terhadap pembangunan daerah Kabupaten Pangkep melalui Pajak Daerah (Pajak Mineral, Bukan Logam dan Batuan)

Bupati Pangkep, Muhammad Yusran Lalogau (MYL), menyampaikan apresiasi dan penghargaannya kepada perusahaan serta para tokoh masyarakat yang telah berkontribusi terhadap pembangunan daerah di Kabupaten Pangkep, dan terutama kepada PT Semen Tonasa yang selama ini telah menjadi mitra strategis Pemerintah Kabupaten Pangkep, serta telah banyak membantu dan berkontribusi kepada masyarakat Pangkep.

Sementara itu, Direktur Utama PT Semen Tonasa, Asruddin, menyampaikan penghargaan dan rasa terima kasihnya atas pemberian penghargaan ini. "Sebagai bagian yang tidak terpisahkan dari masyarakat Pangkep secara khusus dan masyarakat Sulawesi Selatan secara umum, PT Semen Tonasa selalu siap bersinergi, berkolaborasi, serta mendukung berbagai program Pemerintah yang relevan dengan proses bisnis perusahaan, dalam upaya membangun daerah serta meningkatkan kesejahteraan masyarakatnya." Asruddin berharap, hubungan baik yang telah terjalin antara PT Semen Tonasa dan pemerintah dapat terus terjaga kedepannya.

Dalam acara puncak Hari Ulang Tahun (HUT) ke-64 Kabupaten Pangkep ini, PT Semen Tonasa juga berpartisipasi dengan mengikuti berbagai UMKM binaannya.(Sabri/Herman Djide)